



México, con perspectiva estable: Fitch Ratings

17 Noviembre 2021

Fitch confirmó la nota soberana de México en “BBB-/perspectiva estable”, al identificar que la deuda pública es más moderada que las obligaciones que tienen sus pares de calificación, como India, Chipre, Panamá, Rumania, y Uruguay.

La firma calificadora destacó que la nota soberana de México se encuentra en el nivel más bajo del Grado de Inversión desde abril del año 2020.

La perspectiva estable que tiene la nota soberana de México desde septiembre de 2020, indica con esta confirmación que no hay riesgo en el corto plazo, de seis a doce meses, para un cambio en la nota soberana.

Además, Fitch reiteró su estimación de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México en 2021 en 5.9 por ciento y en 2.8 por ciento en 2022.

Los analistas de Fitch admiten que “si las intervenciones poco ortodoxas que han caracterizado a la administración pública de México se generalizan, afectando negativamente las perspectivas de crecimiento sí pueden conducir a una revaluación de la calificación”.

Señalan que la agenda política del presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido la reversión de las reformas que permiten la participación privada en el mercado de energía y electricidad.

De esta manera, señalan que "si se aprueba, la reforma dará lugar a una inversión insuficiente en el sector eléctrico y precios no competitivos de la electricidad, además que debilitará la calidad regulatoria de México”.